

SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio espera ahorrar un 71,54% con la renovación de las luminarias de la travesía principal

También conseguirá 'mayor eficiencia energética' y 'mejor calidad lumínica', que reforzará la seguridad vial en el centro del municipio

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes completa la renovación de las luminarias de la Avenida Madrid en el tramo comprendido entre las rotundas de Santa Marta y de San Blas, un cambio de iluminación que supondrá un ahorro del 71,54% del consumo anual del municipio, además de conseguir una mayor eficiencia energética.

Además, la concejala del área, Marta Labrador, destaca la importancia en la mejora de la calidad lumínica. "Esto supone que la luz que se emite tendrá mayor uniformidad al realizar un cambio a una tecnología led, que dotará de mayor homogeneidad tanto a la luz de calzada como a la de la acera". En este sentido, se consigue el doble objetivo, ya que, además de dar mayor campo de luz, también revierte en una mayor seguridad vial para los viandantes "en la zona más concurrida de la localidad y donde mayor afluencia de personas existe porque concentra un gran número de negocios", insiste la edil. Así, donde antes había zonas oscuras "porque las luminarias emitían una luz que focalizaba sobre varios puntos, ahora tendremos una luz uniforme, ya que estas luminarias están dotadas de un sistema que reparte la luz y logra que se vea igual en todos los puntos de la calzada y de la acera".

Esta renovación ha sido posible gracias a la subvención del Plan de Optimización Energética de la Diputación de Salamanca, que ha concedido 10.000 euros al Ayuntamiento de la inversión total de 20.847 euros que ha costado esta obra.



La edil del área, Marta Labrador, revisó los trabajos. | EÑE

Refuerzo de la iluminación en el casco urbano y urbanizaciones

Los trabajos de sustitución de las luminarias se llevaron a cabo durante la pasada madrugada, con el fin de evitar molestias y colapsos en el tráfico, dado que se trata de la arteria principal del municipio. Unas actuaciones en las que el Consistorio lleva trabajando desde hace varios años y que ha ido ejecutando por fases para mejorar el servicio en todas las zonas, tanto en el casco urbano como en las urbanizaciones. En este sentido, la edil del área, Marta Labrador, insiste: "Con estos cambios se ha pretendido realizar una mejora y un refuerzo de zonas que no tenían alumbrado o aquellos puntos en los que se necesitaba un refuerzo lumínico así como adaptar la tecnología actual a led de bajo consumo, para ajustarse al reglamento, disminuir las emisiones y contaminación lumínica y lograr a su vez un mayor ahorro". Nueva iluminación que también ha instalado en los parques infantiles, en las zonas verdes y en las instalaciones municipales.

ALBA DE TORMES



Concepción Miguélez y Lourdes Vaquero con los programas. | EÑE

La villa ducal estrenará el programa 'Conciliamos' con la llegada del Carnaval

EÑE | ALBA DE TORMES

La villa ducal estrenará, durante los días de carnaval, el programa 'Conciliamos' de la Junta con el que las familias podrán compatibilizar cada mañana la vida laboral y familiares y ofrecer a sus hijos talleres los días 24, 25 y 26. "Como las inscripciones son online y es la primera vez que se lleva a cabo en Alba ofrecemos a las familias la Casa Molino como punto de apoyo para poder llevarlas a cabo en caso de que no tengan internet en casa", aseguró la regidora, Concepción Miguélez. En el bloque de ac-

tividades generales de ocio se ha preparado desde el Ayuntamiento una sesión de cine para el domingo 23 con la película "Aladdin". El día 24 el Consistorio ha organizado por la tarde, a partir de las cuatro y media, actividades para niños de 3 a 12 años. El día 25 a las cinco y media habrá encuentro de disfraces en la plaza de toros y desfile hasta la Plaza Mayor, donde se celebrará el concurso de disfraces con cinco premios que repartirán 380 euros. Habrá un premio para grupos y dos para la categoría de adultos al igual que en infantiles.

SANTA MARTA DE TORMES

Convocadas las ayudas a proyectos con fines de cooperación para el desarrollo

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha convocado las subvenciones destinadas a organizaciones no gubernamentales de cooperación para el desarrollo así como a asociaciones y entidades sin ánimo de lucro con fines de fomento de la solidaridad entre los pueblos. El plazo para presentar las solicitudes permanecerá abierto hasta el 20 de febrero y las ayudas cubrirán las actividades relacionadas con la asistencia directa, mejoras de infraestructuras o proyectos educativos o formativos, siendo la cuantía máxima de 10.000 euros. Los proyectos deberán ser cofinanciados con recursos propios.

PEÑARANDA

El Ayuntamiento emplea por primera vez albero para las zonas de paseo en un jardín

Los alumnos de Garantía Juvenil han remodelado el espacio

TRISOL | PEÑARANDA

La mano de obra del programa de Garantía Juvenil, que acaba de finalizar, y una inversión de unos 5.000 euros para materiales aportada por el Ayuntamiento ha permitido remodelar por completo la plaza ajardinada de la carretera de Madrid, junto a la residencia de mayores.

Una de las novedades más destacadas en esta intervención

ha sido la utilización de albero para crear las zonas de paseo y crear un contraste cromático con los espacios de jardín y árboles.

"Es un jardín muy visitado, sobre todo por las personas mayores que están en la residencia, y necesitaba ya de una actuación completa. Se ha hecho un diseño diferente al que tenía anteriormente y los paseos se han puesto de tierra de albero, se han colo-

cado plantas arbustivas y se ha completado otra zona con piedra fija con un producto especial para que no se suelte constantemente", explicó la alcaldesa, Carmen Ávila.

Los bancos del centro de la plaza también se han restaurado y pintado y además se ha instalado un riego automático programable para facilitar el mantenimiento diario.



Carmen Ávila y Antonio Poveda, en la plaza ya remodelada. | TRISOL